

美術工芸部

美術工芸部は1年生3人、2年生4人、3年生5人の計12人で活動しています。

絵画や木工はもちろんのこと、イラスト制作や彫刻、陶芸などの道具や設備も整っています。冬にはガラス工芸の体験も行っています。日々の活動では、1年生は油絵、2年生は秋にある県総文に向けて油絵や木工など、3年生は受験に向けてのデッサンに励んでいます。また、地域から依頼していただいたチラシや看板、壁画の制作にも取り組んでいます。

活動報告

○合宿を行いました。(8月)



・夏季合宿

岡山県備前市の八塔寺ふるさと村において8月8日～11日に3泊4日の合宿を行いました。はじめの3日間、緑豊かな風景を描こうと努力を重ねることができました。最終日にはベネッセアートサイト直島を訪れ、現代アートを堪能しました。



○校外活動を行いました。(5月)



◀兵庫県立歴史博物館「五大浮世絵師展」鑑賞

左の写真は、学芸員の方に5人の浮世絵師の説明をしていただいたところです。この後、実際に作品を鑑賞しました。浮世絵というすべて同じようですが、作者によって様々な特徴があることを学ぶことができました。また、ユーモアのある作品もあり、江戸時代の遊び心に触れることができました。



▲姫路市立美術館 チームラボ

「世界は暗闇からはじまるが、それでもやさしくうつくしい」鑑賞

企画者の方のお話を聞くことができました。触れて変化する作品に夢中になりました。